

undefined - vendredi 3 juin 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

L'association ISA sensibilise les écoliers au handicap



Céline Bauza guide un écolier muni d'un masque noir à travers un parcours d'obstacles.

L'association Issue de secours vers les autres prolonge son action pour l'intégration sociale des personnes en situation de handicap. Elle agit maintenant auprès des élèves de primaire, les citoyens de demain, pour les sensibiliser aux difficultés quotidiennes liées au handicap.

Mardi, ses représentants étaient auprès d'élèves de CM1/CM2 du groupe scolaire de Creys-Mépieu.

Ces interventions se sont déroulées sous la houlette de Céline Bauza, membre actif d'ISA, malvoyante et malentendante, et d'Hervé Munoz, éducateur handisport.

Au programme de la journée, mise en situation, réflexions et dialogues. Des ateliers ont permis de découvrir les moyens de communication des malentendants et des malvoyants : braille, langage des signes, lecture labiale, sensibilité au toucher.

Les élèves se sont également exercés au déplacement en fauteuil roulant et sur un parcours avec canne et masque noir. Une partie de boccia leur a donné l'occasion de s'exercer à ce

sport présent aux Jeux Paralympiques. Durant l'après-midi, ils ont fait la connaissance d'Armand Thoinet, victime d'une sclérose en plaques, venu leur présenter son film retraçant l'exploit sportif auquel il a participé en 2019.

L'association ISA remercie les équipes pédagogiques qui prennent à cœur l'éducation à l'inclusion dans les municipalités et qui l'ont soutenue dans cette nouvelle croisade. Elle souhaite poursuivre son action auprès des scolaires du canton de Morestel et répondra favorablement à toute proposition en ce domaine.



Hervé Munoz montre aux enfants les difficultés des parcours en fauteuil Photo Le DL /Suzanne BERGER